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Цена свободная

Здравствуйте, друзья!
В субботу, в том числе и от вас, поздра-

вил с днём рождения Алимпиаду Алексеев-
ну Чигрину. Многие её знают с первых дней
образования Русской Общины по работе в
Русском Центре на Циолковского, 2. Передаю
от неё всем читателям и знакомым пожела-
ния добра и стойкости.

В этот же день посетил Анатолия Ивано-
вича Белоглазова, нашего бойца за трезвость,
которого к постели приковала болезнь. Его
супруга, Белоглазова Любовь Викторовна (тел.
890608687078), подарила мне сделанного ею
(связанного на спицах), котёнка о 4-х магнити-
ках на лапках, могущего застыть в любом ме-
сте на холодильнике, в конкретном случае
«стащившего» из холодильника связку соси-
сек. Рядом с надписью: «Руки прочь от холо-
дильника!!!» - он выглядит «прикольно».

Вновь напоминаю, что желающие могут
заказать себе что-то подобное, тем самым
помочь материально семье Белоглазовых.
Звоните и заказывайте, если не мы, то боль-
ше некому.

Разговаривал по телефону с Серединой
А.И. через «посредника» (Ирина). От неё всем
большой привет. Алефтине Ивановне непрос-
то, но она держится. Её проблема с полицией
после звонка была быстро решена.

Мой призыв к читателям об общении сра-
ботал и теперь в меру сил появилась возмож-
ность помогать обращающимся.

Вот только данное общение порой выгля-
дит странно. У людей возникла проблема с

«Ну что, если б это не евреев было в Рос-
сии 3 миллиона, а русских; а евреев было бы
80 миллионов - ну, во что обратились бы у
них русские и как бы они их третировали?
…Не обратили ли бы прямо в рабов? Хуже
того: не содрали ли бы кожу совсем? Не из-
били бы дотла, до окончательного истребле-
ния…?»  (Ф. М. Достоевский)

Колонка редактора Константин Волков (Заслу-
женный мастер спорта СССР. Сереб-
ряный призёр Летних Олимпийских игр
1980 года), прокомментировал смерть
двукратного олимпийского чемпиона в
метании молота Юрия Седых
(14.09.2021г - 66лет), двукратного
призера Олимпийских игр в метании
молота в составе сборной СССР Юри
Тамма (22.09.2021г - 64года) и при-
зера Олимпийских игр 1992 года в ме-
тании молота Игоря Никулина
(7.11.2021г - 61год).

"Несколько часов назад умер, упав
на улице мой старый товарищ по сбор-
ной СССР и по жизни Игорь Никулин.
Мы с ним созванивались 22 сентября
после смерти Юрия Тамма, который
умер после прилёта из Парижа в Тал-
линне, упав во дворе своего дома под-
метая дорожки. В Париже Тамм был
на похоронах Юрия Седых, который
скоропостижно скончался у себя дома
в париже от сердечного приступа. С
Игорем мы тогда обсуждали тему вак-
цинации. Все трое делали себе
вакцины практически синхрон-
но получив вторую дозу неза-
долго до смерти. Возможно это со-
впадение, но я в такие совпадения не
верю, а верю в то, что долбаных вак-
цинаторов всех мастей и со всех стран
настигнет заслуженная кара" .

Смерть пришла, взмахнув косою,
Разом всех троих скосив…
Почему уходим «строем»?
Думай, брат, коль ещё жив!

(Продолжение на стр. 2)
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захоронением родственника на
кладбище Кировского района. Ко
мне как-то с таким же вопросом
уже обращались и тогда всё было
быстро решёно, тем более, что на
семейное захоронение все доку-
менты имелись. Однако в обрат-
ную обращавшиеся так и не по-
звонили. Узнал я о результате
случайно. Видимо, знакомые этой
семьи решили воспользоваться
тем же маршрутом, с напором
рассказывая о том, как им не дают
место на кладбище. Попросив к
телефону старшего, выяснилось,
что место дают, но отказывают в
подзахоронении, т.к. места мало,
площадь 2х1м. «Давить» я есте-
ственно не стал, т.к. никто в мес-
те на кладбище не отказывал и
использование Терентьева в ка-
честве «дубинки» было неоправ-
данным. Тем не менее, человек
пообещал, как я и просил, выйти
на место лично и по возможности
войти в положение обративших-
ся, ведь мы все стремимся к тому,
чтобы родственники лежали в
одном месте.

Всё это я объяснил звонившей
женщине и попросил сообщить, как
решился вопрос. Результата не
знаю, т.к. звонка не было.

Пишу я об этом потому, что
нельзя быть потребителем добро-
ты, когда тебе что-то надо, надо
уметь, а вернее хотеть, быть бла-
годарными. Мне всё время сове-
туют: если не подписчик газеты-
не помогай. А я парирую тем, что
считаю это вымогательством. Еще
бы таксу для добрых дел устано-
вить и тогда проблем у газеты во-
обще не будет. Подписка дело тон-
кое и личное, она потребность
знать то, что не расскажут другие.

Встречались с Валерием Со-
ковниным, также старожилом
Русской Общины, от него всем
низкий поклон. Он привозил мне
домой материал о казаках, при-
сланный нашим общим знакомым
из области. И сказал, что на ночь
газеты не читает-только с утра.
Иначе трудно засыпать.

Меня всё время мучает
мысль, что наш уход с улиц горо-
да-капитуляция перед нелюдями,
раздирающими страну на части.
Да, это так, но огромное количе-
ство волгоградцев смотрят на нас,
как на что-то отталкивающее, не
похожее на них.

Помучает, помучает подобная
мысль, и уходит «несолоно хле-
бавши». Возраст не тот, чтобы
бегать за людьми, не имеющими
разума. Сложившаяся форма об-
щения через газету и по телефо-
ну, при необходимости через лич-
ные встречи-видимо на этот мо-
мент всё, что у нас осталось.

10 ноября был в телеэфире у
Дмитрия Крылова, 11 ноября за-
писал и выложил ВКонтакте ви-
део: «Сталинградский ЛОХО-
КОСТ».  В общем всё идёт в ра-
бочем режиме. Не прощаюсь.

(Продолжение, начало на стр.1)

Федор Забазнов, бывший начальник отдела полиции Михайлов-
ского района, скончался в больнице Волгограда от коронавируса.
Федору Антоновичу было 64 года. Как стало известно ИА «Высота
102», его жена Татьяна Забазнова, председатель Михайловской го-
родской думы, находится в ковидном госпитале в Волгограде с та-
ким же диагнозом. Незадолго до появления признаков заболевания
муж с женой  вернулись из отпуска, рассказали коллеги супругов.

Татьяна Забазнова не только возглавляет Михайловскую город-
скую думу, но и руководит Себряковским филиалом ВолгТУ. Сюда
же устроился на работу после завершения карьеры в правоохрани-
тельных органах и ее муж Федор Антонович. Он возглавлял в этом
учреждении службу охраны. Семья Забазновых была крепкой и об-
разцовой парой и практически не разлучалась друг с другом.

По сведениям информагентства, супруги были привиты вакци-
ной «ЭпиВакКорона», разработанной ФБУН «Государственный науч-
ный центр вирусологии и биотехнологии „Вектор“ и зарегистриро-
ванной в октябре 2020 года. В начале марта Роспотребнадзор одоб-
рил ее применение для людей старше 60 лет. Между тем, ранее
сообщалось, что после вакцинации «ЭпиВакКороной» у привитых
практически не образовывались антитела. Представители центра
"Вектор" после этого заявили, что определить наличие антител  после вакцинации "ЭпиВакКороной" мож-
но только с помощью специальной тест-системы.

Редакция ИА «Высота 102» направила запрос в управление Роспотребнадзора по Волгоградской
области с просьбой прояснить ситуацию, связанную со смертью от коронавируса жителя региона, привито-
го «ЭпиВакКороной», а также изложить доводы, свидетельствующие об эффективности или неэффектив-
ности данной вакцины.

Привитый «ЭпиВакКороной» экс-начальник
отдела полиции скончался в Волгограде

от коронавируса (08.11.2021)

В ПОГОНЕ ЗА ПРИБЫЛЬЮ
Конечно, деньги ИХ кэшбек,
К задаче убиенья миллиардов.
И каждый день наш-для иуд побег,
От эшафота, где ОНИ проводят казни!

Но прежде заклеймят как скот
И в жертву принесут по ритуалу,
А кровь сцедив, вас выкинут за борт…
Так будет вечно, если ИМ не вырвать жало!

Клеймо о том, что мы «свободны», нам
выжгут каждому на лбу

Коммерческий аспект нашего «спасения»
Ситуацию с «пандемией»

можно рассматривать с разных
сторон. Например, с точки зрения
глобального управления и боль-
шой перезагрузки. Но это не все.
Есть, так сказать, и другой, со-
путствующий интерес…

В спорах о вакцинации оппо-
ненты порой говорят: «Вы что до-
казываете! А вот в СССР были
обязательные прививки, и никто
никого не спрашивал!»

Я помню, что в школе нас во-
дили на уколы, а потом в тече-
нии жизни никакого принуждения
не было. Но! Надо понять одно
очень важное отличие советско-
го здравоохранения от нынешне-
го. Кто-то может ругать его, ука-
зывать на различные недостат-
ки, но нельзя сказать, что в со-
ветской медицине играл хоть ка-
кую-то роль коммерческий инте-
рес. Сама система его исключа-

ла. И в создании, применении вак-
цин или лекарств руководствова-
лись какими угодно резонами, но
только не коммерческими.

А что происходит сейчас?
Есть высказывание, ошибоч-

но приписываемое Марксу – о
том, что капиталист пойдет на
любое преступление ради 300%
прибыли. На самом деле это выс-
казывание принадлежит Томасу
Джозефу Даннингу - английскому
публицисту XIX века (12 января
1799 – 23 декабря 1873): «Капи-
тал избегает шума и брани и от-
личается боязливой натурой.
Это правда, но это ещё не вся
правда. Капитал боится отсут-
ствия прибыли или слишком ма-
ленькой прибыли, как природа бо-
ится пустоты. Но раз имеется
в наличности достаточная при-
быль, капитал становится сме-
лым. Обеспечьте 10%, и капитал
согласен на всякое применение;
при 20% он становится оживлён-
ным, при 50% положительно го-
тов сломать себе голову; при
100% он попирает ногами все че-
ловеческие законы; при 300% нет
такого преступления, на кото-
рое он не рискнул бы, хотя бы
под страхом виселицы.

Если шум и брань приносят
прибыль, капитал станет спо-
собствовать тому и другому.
Доказательство: контрабанда и
торговля рабами».

Это знали еще в 19 веке. Ка-
питалист ради прибыли пойдет на
любое преступление. Если будет
выгодно продавать мясо младен-
цев – это торговля будет налаже-
на. Все, что угодно. Эту людоед-

На фото Федор и Татьяна
Забазновы/Одноклассники.
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скую суть капитализма может
хоть как-то смягчать демократия,
контроль, система балансов.
Если этого нет – капитализм тут
же начинает скатываться к самой
страшной, людоедской форме.

У нас в стране построен жут-
кий периферийный капитализм. О
том, что это такое – можно почи-
тать в различной литературе, на-
пример, у Фернара Броделя. И мы
видим, что у этого капитализма
подчёркнуто антидемократичные
черты. Так, что он может себе по-
зволить, в том числе, и в области
здравоохранения? Разве он не
превратит эту сферу в привлека-
тельный для себя бизнес?

Что собой представляет вак-
цинация, к которой нас так зверс-
ки принуждают? Вакцину нам пре-
доставляют безплатно. Якобы. В
нашей капиталистической систе-
ме данная вакцина является ком-
мерческим продуктом, товаром.
Кто за нее платит? Бюджет, т.е.
деньги все-таки идут из наших
карманов. А кому они уходят? И о
каких суммах идет речь?

Анастасия Степанова пишет в
материале от 29 июня 2021 г. на
ИА REGNUM: «В свете введения
в ряде российских регионов обя-
зательной вакцинации в сети «Ин-
тернет» развернулась бурная
дискуссия вокруг вакцин. Один из
вопросов, который интересует
россиян, — кому же принадлежат
права на один из самых «ходо-
вых товаров» 2021 г., и кто зара-
батывает на массовой «безплат-
ной» вакцинации.

В декабре 2020 года издание
РБК сообщило, что Минздрав
России зарегистрировал пре-
дельную отпускную цену произ-
водителя на вакцину «Спутник V»
на уровне 1942 рублей. В конце
февраля 2021 года правительство
РФ вдвое снизило отпускную
цену на эту вакцину до 866 руб-
лей 81 копейку за два компонен-
та. Стоимость — единая для всех
производственных площадок.
Предельная закупочная цена двух
других вакцин примерно в этой же
ценовой вилке — 850?870 рублей.

В комментариях ТАСС 25
июня 2021 года представитель
Минпромторга РФ заявил, что на
сегодня в стране выпущено более
30 млн комплектов «Спутника V»,
почти 1,5 млн — «ЭпиВакКороны»
и 352 тысячи «КовиВака». Таким
образом, в обращение поступило
около 32 млн комплектов вакцин.
После скандальных указов Сер-
гея Собянина и подражающих ему
глав регионов, спрос на вакцина-
цию вырос и существенно. Глава
Роспотребнадзора Анна Попова
заявляла, что рост был в 5?10 раз.

Даже если посчитать постав-
ку в 30 млн доз «Спутника V» по
февральской отпускной цене, то
цифра впечатляет — почти 26
млрд рублей. Ранее заявлялось,
что в федеральном бюджете на
лекарственное обезпечение и вак-
цинацию в 2021 году заложено 182
млрд рублей. Для сравнения: это

годовой бюджет одного из не са-
мых бедных регионов России.

Для справки: в публикации
«Российской газеты» от середи-
ны мая 2021 года представитель
Минпромторга РФ заявлял, что
выпущенные объемы вакцины от
коронавируса уже обошлись бюд-
жету почти в 60 млрд рублей.

Всего власти планируют при-
вить порядка 60% населения РФ,
при численности россиян около
145,9 млн человек — это порядка
87,5 млн человек. Если брать сто-
имость вакцины в 870 рублей, то
затраты на вакцинацию составят
чуть более 76 млрд рублей.

Найти официальные данные о
том, из чего складывается отпус-
кная цена вакцины и какой процент
из нее уходит на прибыль произ-
водителям, не удалось.

Между тем в феврале 2021
года телеграм-канал «Незыгарь»
сообщал, что «себестоимость
вакцины, расходы на логистику,
налоговые платежи и отчисле-
ния правообладателю — инсти-
туту Гамалеи — составляют не
больше 60-65% от закупочной
цены», а «600-700 рублей с каж-
дого комплекта получает по-
ставщик вакцин в отечествен-
ные больницы».

А теперь скажите – каким об-
разом на рост прибыли сказыва-
ется сокращение срока действия
вакцин? Анастасия Степанова
пишет: «В декабре 2020 года
Александр Гинцбург в эфире «Со-
ловьев LIVE», комментируя сро-
ки защиты, заявлял, что вакцина
от коронавируса «Спутник V» со-
здает иммунитет на два года, в то
время как препарат от Pfizer — на
три-четыре месяца: «Я могу это
только предполагать, необходи-
мы экспериментальные данные.
Что касается нашей вакцины, то
та платформа, на основе кото-
рой она была создана, на ней была
создана вакцина против Эболы,
и там есть экспериментальные
данные, доказывающие, что ана-
логичный вакцинный препарат
дает защиту на протяжении
двух лет минимум, может быть,
и больше».

В апреле 2021 года всё тот же
Гинцбург: «У меня есть надежда,
что вакцина будет действовать
не год-два, а пожизненно. Уколол-
ся два раза, ну и живи там — пять,
десять лет, дольше. Как я гово-
рю, я свои антитела в завещании
оставлю своим потомкам».

И снова он же, но уже в конце
июня 2021 года: «В настоящее
время необходимо вакциниро-
ваться, как во всех инструктив-
ных документах Минздрава сей-
час написано, — и написано со-
вершенно правильно — каждые
полгода».

В октябре 2021 года он уточ-
нял, что вакцинация двухком-
понентной вакциной «Спутник
V» и последующая ревакцина-
ция назальной формой препа-
рата с большой вероятностью
защитит не только от тяжёлых

последствий течения COVID-
19, но и вообще от заражения
коронавирусом».

Так сколько заработал Гинц-
бург на нашем спасении? Анас-
тасия Степанова сообщает:
«ТАСС отмечает, что дочь и суп-
руга Гинцбурга также работают
(или работали) в Гамалеи. Меж-
ду тем в декларации о доходах
руководителя центра за 2020 год
супруга не фигурирует. Доход
Александра Гинцбурга за панде-
мийный год составил 18 352
730,37 рубля (в среднем около 1,5
млн рублей в месяц) против 7 712
177,36 рубля в 2019 году. Рост
почти в два с половиной раза».

Анастасия Степанова пишет:
«Производят вакцины на сегодня
частные российские холдинги, в
конце цепочки стоят всем извест-
ные бенефициары. Их можно уви-
деть в списках Forbes». Я не буду
углубляться в подробности, тут
главное показать – как действует
эта операция по нашему спасе-
нию. При этом само происхожде-
ние товара, который так умело
продает Гинцбург – большая за-
гадка. «ИА REGNUM проанали-
зовало госзаказы центра Гама-
леи и обнаружило прелюбопыт-
нейшую вещь: госучреждение,
которое числится не только раз-
работчиком, но и производите-
лем вакцины, за 2020?2021 годы
выступило заказчиком (!!!) по 30
госконтрактам с неким «един-
ственным поставщиком» на про-
изводство десятков миллионов
доз «Спутника V». Общая сумма
этих сделок уже летом текущего
года перешагнула отметку в 113,6
млрд рублей, и как минимум три
из них были на очень приличные
суммы в иностранной валюте. А
вот сам поставщик в открытых
источниках не фигурирует и не
раскрывается».

Я напомню недавний скандал.
«Ведомости» пишут: «Формула
вакцины от коронавируса «Спут-
ник V» была украдена российски-
ми шпионами у фармацевтичес-
кой компании Oxford/AstraZeneca.
Доказательства этого есть у бри-
танских спецслужб, пишет британ-
ский таблоид The Sun».

Еще одна иллюстрация. РБК
пишет: «Одним из разработчиков
вакцины от коронавируса «Эпи-
ВакКорона» от новосибирского
научного центра «Вектор» Роспот-
ребнадзора оказалась глава ве-
домства Анна Попова, следует из
описания патента на препарат,
опубликованного на сайте Роспа-
тента. Внимание на это обратила
«Новая газета».

В Роспотребнадзоре изданию
подтвердили, что речь действи-
тельно идет о главе ведомства.
«Как доктор медицинских наук
Анна Юрьевна Попова участвова-
ла в разработке препарата в ас-
пекте применения вакцины в по-
пуляции», — заявили там».

Как это удобно – быть одно-
временно в числе разработчиков
товара, к принятию которого мож-

но принуждать, использую свою
должность! Какие приятные штуч-
ки можно делать в прекрасном
путинском государстве! Вот бы
еще узнать – как изменилось ма-
териальное положение мадам
Поповой за годы «пандемии».

Другим ходовым коммерчес-
ким товаром стали тесты.

Новые Известия 25 сентября
2020 опубликовали статью под
заголовком «Кому ковид, а кому
профит: кто зарабатывает на
ПЦР-тестах»: «Как все устрое-
но: Роспотребнадзор решил, что
люди не просто должны сдать
тест в течение трёх дней, но и
за эти же три дня получить от-
вет или по суду заплатить
штраф от 14 до 40 тысяч. Ес-
тественно, что гарантии скоро-
го ответа клиники не дают, да и
тесты стоят денег (безплатно
только для москвичей при усло-
вии записи за две недели вперед).
Почему тот же Роспотребнад-
зор не развернул массовое тес-
тирование в аэропортах? От-
вет меня не поразил, потому что
он находится в логике всего, про-
исходящего в России: такое те-
стирование отдано на откуп доч-
ке замглавы АФК «Система»
Дмитрия Зубова Елене Шевцо-
вой, занимающейся ресторанным
бизнесом и дизайном одежды. А
ещё у нее есть клиника «деток-
са», выписывающая БАДы. Вы не
пробовали лечиться от ковида
БАДами? – Наверное, зря. И ви-
шенка на торт: отец чудо-пред-
принимательницы сейчас занят
коммерческим производством
вакцины от ковида, того самого
«Спутника V». Семейный подряд.
В бизнес-партнерах у него гла-
ва НИИ Гамалеи».

Как все прекрасно складыва-
ется! Удивительным образом!

Вот материл от 9 июля 2021:
«В разгар пандемии бизнес на
ПЦР-тестах оказался, пожалуй,
одним из наиболее процветаю-
щих. Дошло до того, что глава
правительства Михаил Мишус-
тин призвал сдержать рост цен
на эту медицинскую услугу. В
Госдуме, в свою очередь, гово-
рят о произошедшей криминали-
зации данной сферы – достовер-
ность исследований по-прежне-
му вызывает немало вопросов,
а их результаты можно приобре-
сти на теневом рынке. О том, как
ПЦР-тесты стали золотой жилой
для коммерсантов – в материа-
ле «ФедералПресс».

Сегодня, когда сдача таких те-
стов стала во многих случаях обя-
зательной, сформировался высо-
кодоходный бизнес. Представи-
тель одного из медцентров в Са-
марской области признался «Фе-
дералПресс», что основную при-
быль получают именно благодаря
проведению массового тестирова-
ния: «Фактически мы «сидим»
только на тестах, в текущей
ситуации можно вообще отме-
нить приемы всех врачей, и все
равно мы останемся в плюсе»».
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Эксперты подтверждают: в
период эпидемии в регионах По-
волжья появились специальные
коммерческие лаборатории, ос-
новной профиль которых - забор
биоматериалов для проведения
тестирования. Никаких иных ус-
луг они не предоставляют.

«Стоимость ПЦР-тестов,
как правило, значительно превос-
ходит реальные затраты. Себе-
стоимость китайских тестов,
которые чаще всего сегодня при-
меняются, не превышает 500
рублей, но для пациентов они об-
ходятся в три-пять раз дороже»,
– рассказал «ФедералПресс»
член думского комитета по охра-
не здоровья, депутат от Ульянов-
ской области Алексей Куринный.

По его словам, значительное
завышение стоимости происхо-
дит на фоне отсутствия контроля
со стороны государства. При этом
депутат подтвердил, что сегодня
этим видом деятельности зани-
маются почти все крупные част-
ные медицинские компании.

«Рынок ПЦР-тестирования
во время продолжающейся пан-
демии – это колоссальный биз-
нес, в котором вращаются мил-
лиарды. Люди активно зараба-
тывают на эпидемии», - под-
твердил «ФедералПресс» экс-
министр здравоохранения Улья-
новской области Павел Дегтярь.

Таким образом, говорит Дег-
тярь, сегодня тратятся колос-
сальные средства на тесты, ре-
зультаты которых нельзя считать
абсолютно достоверными: «При
этом надо понимать, что мед-
центры и лаборатории не несут
ровным счетом никакой ответ-
ственности за проведение таких
тестирований. Пусть хоть все
тесты окажутся ложными, до-
казать это в реальности не пред-
ставляется возможным».

Собеседник издания предпо-
ложил, что, возможно, сегодня
в стране активно действует лоб-
би, продвигающее использова-
ние именно этой технологии те-
стирования.

Ранее эксперты подсчитали,
что при средней стоимости теста
в 2300 рублей и с учетом того, что
значительную часть спроса фор-
мируют юрлица-работодатели,
которым лаборатории готовы пре-
доставить существенную скидку,
объем выручки, полученный ком-
мерческими лабораториями, дол-
жен составить с начала пандемии
по самым скромным подсчетам
более 40 миллиардов рублей».

Вы понимаете, что сделали?
Не только перераспределили
средства на здравоохранения так,
что потоки денег пошли в опреде-
ленные карманы, но еще и совер-
шенно развратили систему. Зачем
лечить, если есть такая легкая
прибыль?! При этом пандемичес-
кое безумие, когда стало возмож-
ным все – окончательно снесло
башню. И они уже не успокоятся,
пока не сожрут все, что можно.

В. Пушкин

Славяне крайне западной Европы (1/2)
«Помни своих, не забывай наших!»

(Русская пословица).
В предыдущих статьях я об-

стоятельно рассказывала и до-
казывала факт того, что на бере-
гах Атлантического океана жили
слово-родичи - Славяне. Эти
люди были потомками одного
общего предка и крепко держа-
лись за это родство.

На землях Голландии – это
были Славяне и Вилты, в Бель-
гии – это Рутены/Русы, во Фран-
ции – это Венеты/Венеды, а во
Фризии – Славяне, смешавшие-
ся, по-видимому, с Нижними Сак-
сами и взявшие себе имя Фризы.

Эта статья посвящена дока-
зательству того, что Славяне
проживали на побережье Атлан-
тического океана на значитель-
ных расстояниях: минимум от
п-ова  Бретонь и (минимум) до
п-ова Ютландия.

Но сначала подтяну тяжёлую
артиллерию, - авторитет, который
трудно заподозрить в подлоге.
Екатерина Вторая. Не знаю, осоз-
навала ли русская царица, что её
предки – прусаки из Щецина (нем.
Stettin) за 500 лет до её рождения
говорили на славянском языке, но
в своей личной (не для всех) пе-
реписке с другом, французом
Ф.М. Гриммом она сообщала,
что, собрав все сведения о древ-
них славянах «могла бы легко
доказать, что они дали имена
большинству рек, гор, долин…
во Франции, Испании, Шотлан-
дии и в других странах… вся
раса Людовиков была древними
славянами, как и все короли ван-
далов в Испании.» (стр.142). Алек-
сей Виноградов «От индоевро-
пейцев к славянам» Изд. Ломо-
носов, 2016, стр.142

То есть, Екатерина Вторая в
личной переписке, всего в одной
фразе, подтверждает всё то, что
я стремлюсь доказать на приме-
ре огромного количества источни-
ков, выстроив свою доказатель-
ную базу – Славяне жили и на за-
паде от реки Эльба/Лаба, занимая
колоссальные территории в
плоть до берегов Атлантического
океана. Перефразирую оппонен-
тов, скажу так: была Азия – от Вла-
дивостока до Лиссабона. Европа
– это геополитический проект.

Существует ряд сохранив-
шихся свидетельств о присут-
ствии на этих землях Славян у
историков разных стран и эпох. И
об этом сейчас очень подробно.

И начну я с отечественных
историков и исследователей.
Ибо, как мы увидим ниже, исто-
рическая память пыталась со-
хранить эхо знаний о наших да-
лёких предках. Фёдор Лукич Мо-
рошкин (1804-1857) — русский
учёный-правовед, ординарный
профессор Московского универ-
ситета; действительный статс-
кий советник. Будучи юристом по

образованию, очень образован-
ным человеком, Фёдор Лукич
серьёзно занимался историей
руссов и славян.

Отличное знание немецкого
языка позволило ему читать и оз-
накомиться с источниками не из-
вестными в широких российских
кругах. Проанализировав добы-
тые им знания из немецких книг, в
своей работе «Историко-крити-
ческие исследования о руссах и
славянах» 1842 года, он делает
следующее заключение:

«Не подвержено ни малейше-
му сомненію, что  кроме Росси
Славянской при Балтийскомъ
море, была Россія Славянско-
Тевтоническая на Нємецкомъ
море , и называлась также
Ruthenia и Russia. Она начина-
лась съ устья Эльбы и прости-
ралась чрезъ Фризію, Батавiно
и Фландріо вероятно до устья
реки Сены или Луара». (стр. 53)
Морошкин Ф.Л. Историко-крити-
ческие исследования о руссах и
славянах. Спб, 1842 год

 Изображение: Фёдор Лу-
кич Морошкин (1804-1857).
(Википедия).

А может российский иссле-
дователь энтузиаст Фёдор Мо-
рошкин ошибался? Ну какая такая
Ruthenia и Russia на берегах Не-
мецкого, то есть Северного моря?

Давайте обратимся к ещё од-
ному (недавно открытому) русско-
му историку, переводчику Андрею
Ивановичу Лызлову (ок. 1655 г. -
не ранее 1697 г.) и к его труду
«Скифская история». Лызлов не
только описывает масштабы ох-
ватываемых Скифами территорий
(От Китая, Индии, вдоль Каспийс-
кого и Азовского морей, океана
Ледовитого и до Дона), он делит
Скифию на четыре части. И вот
здесь мы встречаем у Лызлова,
историка 17-го века, прелюбопыт-
нейшие замечание.

Цитата: Скифия «Разделяет-
ся же на четыре части. Едина
имеет в себе Орды все. Вторая
загатаи и все народы, иже суть
при Уссоне и пустыни Лопской.
Третия обдержит Китай, и еже
обретается в помянутой пусты-
ни, и Хинское государство. Чет-
вертая содержит страны мало
нам ведомыя, яко Белгиан, Ар-
гон, Арсатер, Аниа». Лызлов А.
Скифская история. М. Наука, 1990.
— 520 с.

Потрясающе, не правда ли?
То есть с Фёдором Морошкиным
всё в порядке и он не из пальца
высосал факт того, что часть Руси
располагалась на Северном
море. Так как выходит, что и Лыз-
лов об этом что-то где-то ещё
слышал, но уже слегка забыл:
«Четвертая содержит страны
мало нам ведомыя…».

Итак, по Лызлову часть Ски-
фии, уже нам не ведомой, нахо-
дилась там, где в его время были
Бельгия, Аргон (территории на
севере Испании), Аниа (вероятнее
всего – это современный город
Ане на севере Франции, земля
Анетум) и Арсатер («… яко Арса-
тер страна область есть Белгиа-
на», - поясняет сам Лызлов в сво-
ём труде).

Напомню, Морошкин распола-
гает практически на этих же зем-
лях одну из составных частей
России - Ruthenia и/или Russia, а
Лызлов говорит о четвёртой час-
ти Скифии.

Примечание: «Чегатай, у ев-
ропейских Загатай, область
между Бухарой и Балхом», - из
Василия Татищева.
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И всё равно, мало верится…
Нет, не так. Нас научили не ве-
рить тому, что наши перво-пред-
ки слово-родичи обладали таким
величием. Может и Лызлов что-
то напутал? Это мы сейчас, из
голландских, фризских, бельгий-
ских и британских хроник уже зна-
ем о том, что Славяне-Вилты-Ру-
тены были полноправными на-
сельниками этих земель.

Но Андрей Лызлов-то не чи-
тал голландцев в оригинале Ски-
фия, на берегах Северного моря,
там где ныне лежит Бельгия.
Скифия, о которой к 17-му веку
уже, практически, забыли… Или
заставили забыть? Нет, Алексей
Лызлов не ошибался. Диодор
Сицилийский живший очень дав-
но, ещё до нашей эры (около 90
— 30 гг. до н. э.), считается од-
ним из столпов античной истори-
ческой науки. Вот, что он запи-
сал в своём труде:

«23.(1) Впрочем, относитель-
но олова ограничимся сказанным
и перейдём теперь к янтарю. На-
против берегов Скифии, которая
расположена над Галлией, в от-
крытом Океане лежит остров по
названию Базилея (Царский).
Прилив выносит на этот остров в
изобилии янтарь, который нигде
больше в мире не встречается».
(Книга 4).

Диодор Сицилийский. Гречес-
кая мифология (Историческая
библиотека). М., Лабиринт, 2000.
(Серия «Античное наследие»)

Диодор, повествует о янтар-
ном острове, который лежал на-
против Скифии, которая располо-
жена над Галлией! Уверена, исто-
рики-аналитики никогда не заост-
ряли своё внимание на этой фра-
зе и не брали её в разработку, так
как за отсутствием необходимых
знаний, считали её абсурдной и
не логичной.

В умы вложили идею пребы-
вания загадочных скифов ис-
ключительного в пределах Пон-
тийского моря и где-то на про-
сторах степей. Обывателю ку-
валдой вдалбливалось, что ски-
фы, - это кочевое племя, полу-
дикое, воинственное, без привя-
занностей и ценностей. А тут
вдруг Скифы, - те, что над Гал-
лией расположены, на берегах
Атлантического океана!!! Да ещё
и из уст самого Диодора Сици-
лийского, писавшего свой труд
2-е тысячи лет назад!!!

Под Галлией античные исто-
рики подразумевали, в первую
очередь, территории современной
Франции, которые расширялись
вместе с захватническими аппе-
титами римлян.

Исходя из тех знаний, которые
мы уже выудили из глубин спря-
танной от нас истинной истории,
можно с уверенностью сказать,
что Диодор, конкретно в этой фра-
зе, под Скифией подразумевал
территории современной Бельгии,
Голландии и Фризии (провинции).
И как раз напротив северной час-
ти Скифии-Голландии, находится

остров, и именно в открытом оке-
ане (!), на котором могли добы-
вать янтарь в больших размерах
для экспорта: «янтарь собирают
на вышеупомянутом острове,
местные жители доставляют
его на лежащий напротив мате-
рик, и уже оттуда он попадает в
наши края…». (Диодор Сицилий-
ский) Как-то не вяжется с оско-
миной о скифах-кочевниках…

Так вот, этот остров называ-
ется ныне Амеланд (Ameland). А
когда-то звался Царским. И се-
годня, гуляя по берегу острова,
можно довольно часто найти кус-
ки янтаря, порою существенных
размеров. В «Музее природы» на
Амеланде (Het Natuurcentrum op
Ameland ), хранится кусок янта-
ря, найденный в 1990 году, ве-
сом в 5,5 килограмм. А в 2012
году был найден «камешек» ве-
сом в 880 грамм.

(Источник: Barnsteen op het
strand van de Waddeneilanden | Dier
en Natuur: Diversen )

То есть, все приведённые
мною выше авторы (Ф. Морош-
кин, А. Лызлов, Диодор Сицилий-
ский) ничтоже сумняшеся распо-
лагают земли Скифии-Русии, в
том числе и, на крайнем западе
Европы. Это снимает все сомне-
ния о расселении славянского
рода-племени по всей террито-
рии Азии (Ассии) – от Тихого оке-
ана на востоке до Атлантическо-
го океана на западе.

Мы ещё вернёмся к Скифии на
берегах Рейна, а сейчас перей-
дём к следующему российскому
исследователю истории славян –
к Александру Гильфердингу (1831
– 1872). Потомок обрусевшего
немца, Гильфердинг родился в
Варшаве, был крещён в право-
славие в 15 лет и стал истинным
защитником славянской культуры
и истории.

Удивительный человек. Вла-
дел нескольким языками, изучил
санскрит, закончил историко-фи-
лологический факультет Москов-
ского университета со степенью
кандидата, изучал историю и быт
славян, работал в Министерстве
иностранных дел. (Источник: Ви-
кипедия). Именно ему принадле-
жит повторное открытие факта
существования рода Славян на
землях далёкой и мокрой страны
Голландии.

Да, благодаря Александру
Гильфердингу, имевшему воз-
можность познакомиться и прочи-
тать голландскую хронику на язы-
ке оригинала, в российских науч-
ных кругах в середине 19-го века
стало известно, что люди, назы-
вавшие себя Славянами населя-
ли земли в устье реки Рейн. Но
эта информация прошла незаме-
ченной. От слова «вообще».

Мысль о существовании Сла-
вян так далеко на запад казалось
настолько немыслимой и не ре-
альной, что никто из историков не
воспринял её серьёзно и не взял
в разработку. Увы и ах… Нет про-
рока в своём отечестве…

Есть ли надежда, что третье
открытие Славян на крайнем за-
паде Европы, станет, наконец,
прорывом в отечественной исто-
рической науке?

Фото: Александр Фёдорович
Гильфердинг

У Гильфердинга в книге «Ис-
тория балтийских славян» по-
священа целая глава славянам
Голландии и Англии. Он ссыла-
ется на англо-саксонского хро-
ниста 8-го века Беда Достопоч-
тенного, писавшего об Утрехте,
как о городе Славян-Вилтов –
Вилтенбурге. А потом упомина-
ет некую Голландскую летопись
Утрехтского летописца, состав-
ленную в 15 веке.

Отсыл к «утрехтскому лето-
писцу» говорит о том, что он
имел возможность познакомить-
ся не с «Гаудской хроникой», на-
писанной так же в 15-ом веке, а
с неким иным трудом (возмож-
но её копией).

Вот выдержка из этой главы.
«Утрехтский летописец не мог

прийти к мысли о поселениях ве-
летов близ устьев Рейна, если бы
не знал о них по народным пре-
даниям Голландии.

Замечательно в его рассказе,
что голландские славяне обита-
ют там с самых древних времён
и, хоть воинственны, но живут в
ладу с окружающими фризами и
саксами: эти три народа избира-
ют себе общих вождей, и славян-
ский город Вильтенбург является
у них как бы столицей.

К несчастью, из невнятного
повествования Утрехтского лето-
писца нельзя вывести никаких
заключений о делах и судьбе ме-
стных славян.

Он сообщает нам определён-
но только два-три события, и то
самых безцветных, именно, что
король франкский Дагоберт (в
начале VII в.) покорил фризов и
славян-вильтов, разрушил Виль-
тенбург и укрепил город Trajectum
(Утрехт); что Пипин Геристальс-
кий, полностью подчинив своей
власти Славонию (т. е. фризскую)
и Голландию, превратил их в об-
ласть, которая получила назва-
ние восточной Франции; что св.
Виллиброрд (тот самый, о кото-
ром приведено выше свидетель-

ство преподобного Беды), освятил
церковь "у древнего Славенбур-
га, что теперь Vloerdingen"; нако-
нец, он уверяет, будто бы св. Бо-
нифаций, знаменитый проповед-
ник христианства в западной Гер-
мании, послал (в 702 г.) 30 свя-
щенников и дьяконов в Славию
(т. е. землю славян во Фризии) об-
ращать язычников, и потом сам
пришёл туда, убедил некоторых,
но вскоре погиб с товарищами
мученической смертью от тамош-
него народа.

Другие сказания приписывают
его убиение собственно фризам...
Несомненную связь с поселени-
ями велетов в Голландии имели
велеты (вильты) английские.

Может быть даже, часть сла-
вян, приехавших в Голландию, по
какому-либо случаю пересели-
лась потом в Англию. Утрехтский
летописец повествует, что в века
глубокой древности славяне-
вильты, изгнанные из Англии, при-
были в Голландию и там основа-
лись... Тот же писатель говорит,
что с англами и саксами, которых
Генгист и Горса привели в Брита-
нию, были также славяне...".

Гильфердинг Александр Фё-
дорович «Когда Европа была на-
шей: история балтийских славян».
Издательство: Эксмо, 2010 г.

Кропотливо собранные дан-
ные говорят о том, что «утрехтс-
кий летописец» ничего не путал.
Славяне-Вилты действительно
прибыли на континент со сторо-
ны туманного Альбиона не менее
чем за тысячу лет до н.э..

Оставшиеся на острове, по
всей видимости, ушли на север и
были названы римлянами «пикта-
ми». Спустя почти полторы тыся-
чи лет славяне в компании дру-
гих приморских племён, которые
в своей основной массе имели так
же или славянское происхожде-
ние (как-то Вилты, Рутены, Мори-
ны, Менапии, вероятно Фризы)
или были в родственных связях
со славянами (Саксы, Англы,
Даны) вернулись на Альбион,
чтобы поселиться вновь на зем-
ле своих предков. Это было вто-
рое пришествие Славян на вели-
кий остров в Северном море.

Выше я упомянула, что Гиль-
фердинг совершил повторное от-
крытие присутствия Славян на
западе Европы. Именно откры-
тие. Так как он, по какому-ту со-
впадению, смог самостоятельно
ознакомиться с хроникой 15-го
века «утрехтского летописца» и
(что очевидно из его книги) ничего
не знал о труде Мавро Орбини.

Именно Орбини (из славистов)
первым нашёл Славян в Голлан-
дии, о чём и записал в своём тру-
де «Славянское царство». Его
книга была переведена на русский
язык и издана в 1722 году. (Ис-
точник: Выставка «Книги петров-
ской эпохи» (gorkilib.ru)) Россий-
ская академия наук, кстати, была
основана Петром двумя годами
позже, в 1724 году. Вопрос: поче-
му в российской исторической
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школе были взяты за основу тру-
ды немецких, так сказать «иссле-
дователей», но были проигнори-
рованы уже известный в России
труд Мавро Орбини и труды Ло-
моносова?

Фото: Петербургское изда-
ние книги Орбини 1722 года из
фондов Пермской государ-
ственной краевой библиотеке
им. Горького.

Мавро Орбини ссылается в
своём труде на работы историков
со всей Европы. Сведения о гол-
ландских Славянах он мог под-
черпнуть только из голландских
источников. Вот что он пишет:

«… утверждает Пётр Суффрид
Леовардийский в I книге «Проис-
хождения фризов»: «Все истори-
ки, писавшие об истории Британии,
сходились во мнении о том, что
Брут, назвавший Британию, преж-
де именовавшуюся Альбионом,
по собственному имени, изгнал с
этого острова великанов, имено-
вавшихся славянами.

Последние, как видно из «Гол-
ландской хроники», будучи изгна-
ны из тех краёв и находясь в по-
исках нового местожительства,
прибыли к берегам Нижней Сак-
сонии, именуемой ныне Фризией.
Не найдя там никого, они сошли
на землю, но вскоре были оттес-
нены к своим кораблям местны-
ми жителями, которые неожидан-
но на них напали.

Сев на корабли, они отправи-
лись дальше на запад, пока не
вошли в устье реки Маас (Mosa)
и не остановились там. Вскоре
недалеко от этого места близ
древней Влардинги они возвели
мощную цитадель, назвав её по
своему имени Славенбург.

Произошло это во времена
израильского царя Самуила за 900
лет до пришествия Христа. С этой
«Историей Голландии» согласны
все соседние народы». Выставка
«Книги петровской эпохи»
(gorkilib.ru)

Итак, Орбини нашёл источник,

утверждавший на голубом глазу,
что Голландию населяли Славя-
не. Автор, на которого ссылается
Мавро, не сказочник. Нет.

Он просто констатирует то, о
чём я уже говорила выше. На око-
ло-голландских землях распола-
галась Скифия, и эта Скифия по-
лучила своё имя от Славян, кото-
рые поселились на этих землях.

Славян, которые были вынуж-

дены, частично, покинуть Альби-
он и найти другое место житель-
ства. А вот как Скифы-Славяне
оказались в Британии – тема от-
дельного расследования. Мате-
риал уже находится в работе.
(Следите за выпусками на тарт-
ариа. инфо и Славянском радио).

Любопытно, что авторство ци-
таты, приведённой в книге Мавро
Орбини принадлежит, собственно,
не голландцу, а фризскому исто-
рику – Петру Суффриду Леовар-
дийскому. Леовардийскому, - по-
тому, что он был уроженцем горо-
да Леоварден (Leeuwarden) , что
сейчас есть столица провинции
Фрисланд.

Я нашла ту самую книгу Пет-
ра Суффрида, с которой ознако-
мился бенедиктинский монах.
Один из её экземпляров можно
почитать в The British Library, St.
Pancras, London - Suffridi Petri, «De
Frisiorum antiquitate et origine libri
tres, etc.», 1590, Keulen. Или здесь:
Suffridi Petri, De Frisiorum
antiquitate et origine libri tres, etc -
Suffridus? Petri - Google Книги.

Suffridus? Petri (по фризски -
Sjoerd Petersz), годы жизни 1527
– 1597, – был очень известным в
своё время историком, ссылки на
которого можно встретить в ряде
работ его современников.

Возможно в своей книге «De
Frisiorum antiquitate» = «О древ-
ности и происхождении Фризии»
он опирался на своего земляка,
предшественника, о котором я
писала в предыдущей статье, –
Эггерика Бенинга (1490 – 1562).
Более поздние «историки» стали

критиковать Суффрида за «не
критичность к материалу». Как,
например, немец с характерной
фамилией П. Мюллер. (Источник:
Мюллер, Питер Лодевейк, "Petrus,
Suffridus" в: Allgemeine Deutsche
Biographie 25 (1887), pp. 539-540)

Но мы-то знаем, что имел в
виду Мюллер, говоря о «некритич-
ности»... А вот во Фрисландии
Петром Суффридом восхища-

лись и хвалили. Указом от 28 ок-
тября 1590 г. Штаты Фрисландии
назначили Суффрида историком
страны с годовым окладом в 300
гульденов и единоразовой выпла-
той на эту же сумму. (Источник:
Encyclopedie van Friesland /
ENCYCLOPEDIE VAN
FRIESLAND (1958) ONDER
REDACTIE VAN PROF. DR. J.H.
BROUWER).

Мне, у Суффрида, бросились
в глаза две детальки, которые
теряются за грандиозностью его
повествования. Первое, он пишет:

«Все историки, писавшие об
истории Британии, сходились во
мнении о том, что Брут… изгнал с

этого острова великанов, имено-
вавшихся славянами».

То есть, в его время ещё мож-
но было сказать, что все британс-
кие учёные знали о славянах
Альбиона! И далее: «С этой «Ис-
торией Голландии» согласны все
соседние народы».

Получается, что никто в 16-ом
веке не протестовал по поводу
именно такой подачи истории Гол-
ландии. Кто же её вычеркнул из
голландских учебников и запре-
тил, так, что современные голлан-
дцы «ни сном, ни духом» не знают
ничего о своих истинных предках?

Кстати, об историках, писав-
ших об истории Британии. Томас
Уильям Шор (Thomas William
Shore, 1840 - 1905 г. г.) – был гео-
логом, антикваром, основателем
Археологического общества, се-
рьёзно занимался историей. Уже
после его смерти, в 1906 году,
была издана его работа «Проис-
хождение англосаксонской расы»
в которой он, в частности, писал
следующее: «Утверждение Беды
Достопочтенного, что ругини
(Rugini) или руги были среди пле-
мен, от которых произошли анг-
личане, являлось свидетель-
ством современника».

Первая часть книги Т.У. Шора
"Происхождение англо-саксонс-
кого народа", в переводе на рус-
ский. - Древняя Русь и её соседи
— ЖЖ/ оригинал Происхождение
англосаксонской расы)

Я уже выше приводила дос-
таточно доказательств тому, что
руги – есть рутены и есть русы.
Чуть ниже я ещё раз подыму эту
тему и приведу ещё ряд приме-
ров в доказательство тому. Здесь
подчеркну следующее, - Беда
считал ругов одними из предков
современных британцев. Теперь
ещё одна цитата из Т. Шора:

«Потомки изолированных
славянских поселенцев возле
Утрехта (Utrecht) и в других ча-
стях долины Рейна также вско-
ре были ассимилированы немца-
ми. Этнологические данные, ка-
сающиеся нынешних обитате-
лей этих районов, а также их
древних топонимов, подтвержда-
ет мнение ранних хронистов о
поселении славян в регионе, где
ныне располагается Голландия".

Первая часть книги Т.У. Шора
"Происхождение англо-саксонс-
кого народа", в переводе на рус-
ский. - Древняя Русь и её соседи
— ЖЖ (livejournal.com) / оригинал
Происхождение англосаксонской
расы

Т. Шор (в 1906 году) ссылает-
ся, что немаловажно, на допол-
нительные историографические
источники: этнологические дан-
ные и топонимика местности, - то
есть, он старается расширить
фактологию.

Но его ошибка, как и многих
других исследователей, заключа-
ется в том, что в те далёкие вре-
мена, о которых мы говорим, не
было никаких «немцев» в их со-
временном классическом пони-

Пётр Суффрид Леовардий-
ский «De Frisiorum antiquitate» =
«О древности и происхождении
Фризии». 1590 г.
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мании. Как мы сейчас видим, нем-
цами назывались любые племе-
на центральной и восточной Ев-
ропы, в том числе, и славянские
племена.

И ещё, - не «немцы» шли с
востока на запад, а франки (чьё
происхождение неоднозначно и
их возникновение на историчес-
кой сцене так же вызывает массу
вопросов), шли с крестом в руках
с запада на восток, поливали кро-
вью землю и ассимилировали
населения тех территорий, кото-
рые они позже, с подачи Рима,
назовут Европой. Европа – это
захватнический, геополитический
проект! Не было никогда «дранга
нах вестен», был и есть «дранг
нах остен».

Итак, на основании множе-
ства исторических фактов я до-
казала, что на крайнем западе
Европы, на берегах Атлантики су-
ществовала Скифия. Ряд авто-
ров утверждает, что на этих же
землях проживали Славяне. По-
мимо этого, здесь же проживали
и рутены-руги-русы. Закономер-
ность? Или невероятное совпа-
дение? Нет. Очевидный факт!!!

Томас Шор стал «мостиком»,
перекинутым от отечественных
авторов к прочим авторам. Дадим
слово Гальфриду Монмутскому
(около 1100 - 1154 г.г.) — священ-
нику, одному из первых британс-
ких хронистов (мы уделили ему
много внимания в главе…). В
«Истории бриттов» Монмутский

пишет следующее о рутенах:
«54. Между тем, как упоми-

нается в римской истории,
Юлию Цезарю после покорения
Галлии довелось оказаться на по-
бережье рутенов».

Гальфрид Монмутский. Исто-
рия бриттов. Жизнь Мерлина. М.
1984 (пер. А. С. Бобовича) / ГАЛЬ-
ФРИД МОНМУТСКИЙ->ИСТО-
РИЯ БРИТТОВ->ГЛАВЫ 41-80

Стало быть, рутены жили на
побережье! Галлия – это Фран-
ция и, частично, крайний юг Бель-
гии. Всем известно, что под Гал-
лией располагалась Испания. В
данном случае рутенами «на по-
бережье» могут быть только жи-
тели севернее Галлии, то есть
«голландцы».

Минуточку! Но я уже встреча-
лась с этими "рутенами" в «Гауд-
ской хронике» 1478 года! Только
там они называются "славянами".

Среди легальных мигрантов в РФ, первое место по численно-
сти занимают узбеки, а второе таджики.

Министерство внутренних дел России опубликовало таблицу
с количество прибывших в страну мигрантов за 9 месяцев 2021
года.

Всего за январь - сентябрь 2021 года в России на миграцион-
ный учет были взяты 9 209 258 иностранных граждан и лиц без
гражданства.

За девять месяцев границы России пересекли 329 961 граж-
данин Азербайджана (8 место).

Больше всех в Россию въехало граждан Узбекистана (3 374
758 человек). На втором месте - мигранты из Таджикистана (2 025
712 человек).

Третью позицию также забронировали граждане среднеази-
атской страны – Кыргызстана (751 746 человек).

Чуть больше полмиллиона украинцев (535 012 человек) вста-
ли на миграционный учет в России (4 место).

Почти каждый шестой гражданин Армении (437 276 человек)
покинул свою страну и уехал в Россию (5 место).

Шестое место по оттоку граждан в Россию занял Казахстан
(401 441 человек).

Белорусы также в числе лидеров по посещению России – 347
663 человека (7 место).

За 9 месяцев на учет в ФМС России встали около 80 тысяч
граждан Турции.
Источник:https://haqqin.az/news/224795?utm_source=yxnews&u..

Русский Сектор - Национальная Служба
Новостей (6 ноя 2021)

Как там пишет автор?: «Оттуда
он (Цезарь, - автор) спустился
(по Рейну, - автор) и достиг ди-
ких Славян. С большим трудом
прошло сражение, так как он там
потерял много людей. Наконец
они решили поговорить (друг с
другом, - автор). И те Славяне
спросили у Юлиуса Цезаря кто
он такой и откуда он пришёл». =

«Van daer toech hi neder.ende
quam tot die wilde slauen Daer hi
mit groter sorghen teghen street.
want hi daer veel volcs verloes Ende
ten lesten quamt soe verre dat si
spraec hilden En de die slauen
vraechden iulius cesar. wien dat hi
waer. ende waen dat hi quaem».

Die cronike of die hystorie van
Hollant, van Zeelant ende Vrieslant
ende vanden Sticht van Utrecht door
Jan van Naaldwijck. Gouda : Gerard
Leeu. 1478, Nationale bibliotheek
van Nederland

Опустим факт того, что него-
дяй Цезарь пошёл войной на со-
вершенно не знакомый ему на-
род. Для нас важно, что этим
народом были рутены-славяне.
Цезарь бился на нижнем Рейне
со славянами! Это подтвержда-
ют и неизвестный автор «Гаудс-
кой хроники», и британец Гальф-
рид Монмутский. Руги/Рутены –
есть Славяне.

Скрин: Рукопись «Гаудской
хроники» 1478 года. Титульный
лист и страница, повествующая о
встрече Славян с устья Рейна с
Юлием Цезарем.

Множество других авторов
подтверждают факт присут-
ствия рутенов-славян на побе-
режье Атлантического океана.
Можно не сомневаться, что эти
рутены были славянского
роду-племени.

Вот выдержка из книги ещё
одного голландского историка –
«Batavia sacra of kerkelijke
historie», отпечатанная в 1725
году. К этому времени знания о
славянах Рейна были почти пол-
ностью вычищены, но эхо ещё
витало в околонаучных кругах.
Hugo Franciscus Heussen / Хуго
Хёуссен, рассуждая о Славянах-
Вилтах, основавших город Утрехт,
замечает:

«… потому, что они являют-
ся тем же народом, которые из-
вестны как Рутены или Рутоны,
под именем Рутения… Эти Ру-
тены, как и Вилты, были соглас-

но (историку, - автор) Майеру
частью древних Кимбров». =

«(Wilten en Slaven) … deze
landen оmtrent den Rhijn en in de
nabuurschap van Vriesland
gelegen, verovert en in bezit
genomen hebben. Dat de Wilten den
naam van Wilten burg aan Utrecht
gegeven is des te waarschijnlijk om
dat het zelfde volk, te weten de
Rutthen of de Ruthones, den naam
van Ruthenia… Deze Rutthen, zoo
wel als de Wilten, waren volgens
Mejerus een gedeelte der oude
Cimbren…». (стр. 19).

Batavia sacra, of kerkelijke

historie en oudheden van Batavia,
behelzende de ... - Hugo Franciscus
Heussen - Google Books

Сохранилась даже карта «Ве-
личие и географическое располо-
жение Моринов (при Цезаре) в
800-е годы» на которой изображе-
на территория, помеченная как
Рутения. Ruthenicum прямо напро-
тив Britanicum.

Название: Morinorum sub
Caesare magnitudo et locorum ab
anno 800 nomenclatura / Автор:
Warin, Petrus (15..-16..). Дата из-
дания: 1647.

Ольга Семёнова-Роттердам
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Акция протеста против обязательной
вакцинации в Канаде. Манифестанты выло-
жили огромную надпись: "Боже, помоги нам".

5.

6.

7. Из выступления ЕвроДепутата Кристи-
ны Андерсон (Германия) на пресс-конферен-
ции 29.10.21г. Брюссель - в ответ на введение
QR-кодов в ЕвроПарламенте и ЕвроКомиссии.

«Я НЕ СТАНУ подопытным кроликом для
этого эксперимeнтального препарата. И я,
несомненно, НЕ СТАНУ делать прививку,
только потому, что моё правительство го-
ворит мне это сделать и обещает СВОБО-
ДУ. Я - УЖЕ СВОБОДНЫЙ ЧЕЛОВЕК. Я заяв-
ляю: Европейская комиссия и правительство
Германии могут бросить меня за решетку,
запереть там и выбросить ключ, изолиро-
вав от всего, что меня волнует, но вы ни-
когда не сможете меня заставить
ваkцинироваться, если я, свободная граждан-
ка, которой я являюсь, не захочу этого! Про-
сто задумайтесь: обязательное использова-
ние зеленого сертификата подрывает всё,
что защищают европейцы, поскольку это
нарушает гарантированные Конституцией
основные права и является первым шагом к
недопустимой КИТАЙСКОЙ СИСТЕМЕ СОЦИ-
АЛЬНОГО КРЕДИТА».




